

Compte rendu de l'assemblée du 3 avril 1912, p.m.

M. Lachapelle, président. MM. Dupuis et Ainey.

1.—Soumise une communication de M. Z. Trudel, architecte, pour la construction du poste No 37, déclarant qu'il sera nécessaire de faire des travaux supplémentaires pour les fondations dudit poste, à raison de la nature du sol.

Résolu: De demander à l'architecte de préparer un estimé approximatif du coût probable de ces travaux supplémentaires.

2.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, "re" kiosques pour les rafraîchissements sur le parc Mont-Royal.

Résolu: De demander au Surintendant du Parc Mont-Royal de faire rapport sur le nombre d'endroits où il serait convenable de faire installer ces kiosques, avec instructions de désigner ces endroits, le tout conformément au contrat intervenu entre M. Pulos et la Cité.

3.—Soumis un rapport du secrétaire du Bureau des Commissaires recommandant l'achat d'un dactylographe pour ledit Bureau.

Résolu: De donner instructions au Surintendant du Département des Impressions et de la Papeterie d'acheter un dactylographe "Remington" dernier modèle, pour le Bureau des Commissaires.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la démission de M. Vandal et de la réquisition et protêt qu'il a servi à la Ville.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la demande de M. J. R. Hébert d'acheter un vieux moulin à vent situé dans le quartier Bordeaux.

Résolu: De référer à l'Agent des Achats et des Ventes avec instructions de demander à M. Hébert de faire une offre, et pour rapport.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une demande de l'Ingénieur Sanitaire pour que des Inspecteurs de la plomberie aillent à St-Hyacinthe faire l'épreuve de la plomberie dans le Couvent des Soeurs de la Présentation.

Résolu: Que le Bureau n'a pas d'objection à accorder cette autorisation, pourvu que lesdits inspecteurs n'emportent rien qui appartient à la Ville.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant qu'ordre soit donné à la Montreal Water & Power Co. de poser 150 pieds de tuyaux sur la rue Angers, entre les rues de l'Eglise et Galt, afin de donner l'approvisionnement d'eau à la maison que construit un M. N. Boyer, No 66 avenue de l'Eglise, quartier St-Paul.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage recommandant que des lampes additionnelles soient installées et que des changements soient faits dans différents quartiers aux endroits mentionnés audit rapport.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 avril 1912, a.m.

Son Honneur le Maire, L. A. Lavallée, président; MM. Ainey, Lachapelle et Dupuis.

Il est

1.—Résolu: De donner congé aux employés, le samedi saint, en autorisant cependant les Chefs de départements à garder, pour ce jour-là, le personnel suffisant pour répondre aux exigences du public.

2.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" pavage de la rue Mill entre la rue Black et la rue St-Etienne, et aussi pavage de la rue Oak, de la rue Mill au Bassin Wellington, le coût ayant été payé par le Gouvernement Fédéral.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour préparer le rapport devant servir de base à l'acte à inter-

Report of meeting held on the 3rd April 1912, p.m.

Present: Messrs. Lachapelle, Dupuis and Ainey. M. Lachapelle in the chair.

1.—Submitted a communication from Mr. Z. Trudel, architect for the erection of No. 37 station, stating that it will be necessary to make some supplementary works on the foundations of said station owing to the nature of the soil.

Resolved: That the architect be requested to prepare an estimate of the probable cost of said extra works.

2.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park, "re" kiosks for refreshments on Mount Royal Park.

Resolved: That the Superintendent of Mount Royal Park be instructed to report on the number of places where it would be desirable to install said kiosks, with instructions to designate these places, the whole in accordance with the contract entered into between Mr. Pulos and the City.

3.—Submitted a report from the Secretary of the Board of Commissioners recommending that a typewriter be purchased for his office.

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Printing and Stationery to purchase a Remington typewriter, latest model, for the Board of Commissioner's office.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the resignation of Mr. Vandal and of the notice and protest served upon the City in this connection.

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a letter from Mr. J. R. Hébert offering to purchase an old wind-mill situated in Bordeaux ward.

Resolved: That the same be referred to the Purchasing and Sales Agent with instructions to ask Mr. Hébert to make an offer, and report thereon.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer asking that Plumbing Inspectors be allowed to go to St. Hyacinthe in order to test the plumbing in the Convent of the Sisters of the Presentation.

Resolved: That the Board has no objection to the granting of said authorization, provided said Inspectors do not bring with them anything belonging to the City.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that the Montreal Water & Power Co. be ordered to lay 150 feet of pipes in Angers street, between de l'Eglise and Galt streets, in order to supply with water the house which is being erected by Mr. N. Boyer, No 66 de l'Eglise avenue, St. Paul ward.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

8.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be installed and that changes be made in different wards, at the places mentioned in said report.

Resolved: To concur in said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th April 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, L. A. Lavallée, Chairman. Messrs. Ainey, Lachapelle and Dupuis.

1.—Resolved: That the employees be granted a holiday on Easter eve, authorizing, however, the Heads of Departments to keep, on that day, a sufficient staff to meet the requirements of the public.

2.—Submitted a report from the City Attorneys "re" Paving of Mill street, between Black and St. Etienne Sts., and also on the paving of Oak street, from Mill street to Wellington Basin, the cost thereof having been paid by the Federal Government.

Resolved: To refer the same to the Chief City Attorney for a report to serve as the basis of a deed to be entered